

Miércoles 22 de Febrero de 2016

Ofrece Tonatiuh Bravo su cuarto informe como Rector

## Eleva matrícula la UdeG

Crece en 34 mil 529 sitios su capacidad de estudiantado en solo cuatro años

OLIVER ZAZUETA

Cifras optimistas en cuanto al crecimiento de la Universidad de Guadalajara ofreció el Rector General de la casa de estudios, Tonatiuh Bravo Padilla, durante su Informe Anual de Actividades en el cual aseguró que se ha tenido un crecimiento de 5 mil 142 plazas en el último año.

Lo anterior, significa un crecimiento total de 34 mil 529 sitios en los últimos cuatro años, y que 4.1 de cada 10 aspirantes ingresan a la universidad.

Durante el acto, el Rector aseguró que en el último año la universidad invirtió mil 495 millones de pesos en infraestructura educativa, en más de 300 obras en todo el sistema universitario, destinando 420 millones de meses a educación Media Superior y 380 a los centros regionales.



■ El Rector general de la UdeG, Tonatiuh Bravo Padilla, presentó ayer su Informe Anual.

### Apoyarán a migrantes

OLIVER ZAZUETA

El viernes en el Consejo General Universitario, Bravo Padilla, presentará a consideración el Programa Emergente de Atención a Estudiantes Migrantes que pretende atender a repatriados mexicanos en esta casa de estudios.

Este programa se uniría a la lucha de la Association of Public and Land-Grant Universities, que en Estados Unidos defiende a 750 mil estudiantes -de los cuales el 75 por ciento son mexicanos- que están en riesgo de ser deportados ante la incertidumbre de la continuidad del programa de amnistía DACA, luego de la llegada de Donald Trump a la presidencia.

La iniciativa de la UdeG daría cobijo a los llamados "dreamers", para que continúen sus estudios.

En temas de investigación y posgrado, Bravo Padilla explicó que la UdeG cuenta con más de mil investigadores adscritos al Sistema Nacional de Investigación y que se destinan 200 millones de pesos en esta área, mientras que el 62 por ciento de los programas de la institución están dentro del Programa Nacional de Posgrados de Calidad del Conacyt.

En áreas de internacionalización destacó los convenios con 57 instituciones de educación superior de otras latitudes destacando el convenio con el Instituto Tecnológico de Massachusetts, la Arizona State University y el Babson College.

Asimismo, expresó que luego de tener auditorías externas anuales durante los últimos cuatro años, la UdeG no tiene ningún déficit ni irregularidad algunas ni adeudos con el IMSS o el SAT, a la vez que el sistema de pensiones no tiene ningún riesgo de colapso y su viabilidad está garantizada hasta 2039.